

Todavía no digas "Adiós"

Writelone Book



Capítulo 1

Lindo día, como todos, la gente me molesta por ser como soy, nadie comprende lo que me pasa, tal vez porque soy muy reservada, tímida, ansiosa, molesta, todo lo que me han dicho tratando de usarlo como insulto, lastima que no pueden, porque yo misma se que lo que dicen es cierto, y no pueden evitarlo.

Me llamo Amanda, no amo nada por las dudas, tal ves porque soy la chica mas sola del instituto, meh, disfruto mi soledad... creo. Tengo 16 años, y vivo con mi madre ya que mi padre nos abandonó hace 3 años, si, aunque no parezca, pero si.

Todos los días transcurrían igual, iba a mi liceo, estudiaba, me molestaban las populares, estudiaba, lloraba, me molestaban y terminaba el día comiendo en mi casa mientras mi madre se iba a trabajar, Si, por suerte no llegaron al punto en llevarme al baño y hundirme la cabeza en el water más sucio del lugar, como dije, seguramente lo vayan a hacer, que se yo.

Todo iba bien, hasta que él llegó, no era cualquier persona, me hacía sentir especial, bueno, no voy a contarles el final, cuando él llegó mi infierno de personas que me molestaban y casi llevadas al water del instituto terminó, me acuerdo de ese día en el que todo cambió, bueno, casi.

Obviamente Ambar, la chica mas popular del instituto (No, no era la típica rubia buena para todo super a la moda que siempre vestía de rosado y lentes del tamaño de una caja con mucho maquillaje) iba a querer quedarse con el chico apuesto nuevo muy misterioso, como todos los chicos, seguramente el también iba a caer a sus pies con la baba cayendo, pero en vez de eso, me miró, en ese momento cuando me vio, Ambar lo notó y se fue furiosa a hablarme. Por suerte me salvo el timbre de ir a clases.

Cuando volvió a sonar el timbre, Ambar se junto con su grupo de amigas para decirme cosas, obvio no iban a a ser un "Felicidades por tu nuevo corte de pelo, me re gusta, AH y viste que el super misterioso y atractivo chico nuevo te observaba? AMIGA ES TODO TUYO AHHH" NO, sino que iba a ser algo como esto: "TU CHICA TONTA, aléjate del chico nuevo, lo voy a hacer mio, y de nadie mas, y menos tuyo, una chica como tu no se le acerca ni una mosca" pues.... fue exactamente lo que me dijeron, pero después de eso, todo cambio, pues claro, adivinen ¿quien oyó todo?

Ellas se marcharon cuando el apareció, me dijo algo como que "Wow, y yo pensaba que era la típica chica que siempre ayudaba a todos y les gustaban los conejos y mariposas de color rosa" "..... ¿estas intentando que me ria?" dije, creo que si quería que me ria porque se rió el, pues bueno, esa no fue una conversación muy linda la verdad, ya que llego

Ambar y me arruino todo lo que podía terminar en un nuevo amigo, bueno, necesitaba amigos , pero ta.

Creo que después de ese día, fue cuando toda mi vida cambio, creo que empecé a ser mas feliz... después de ese día, lo único que hacia el chico nuevo, era tratar de que yo me riera, obvio que usaba chistes que yo ya había oído millones de veces y que eran muy mediocres, es decir, "Porque la gallina cruzó la calle" ¿enserio me estas contando ese chiste? bueno, lo que valía era la intención, supongo.

Me sentía sumamente feliz, era la primera vez que tenia un amigo de verdad, el me protegió en muchos casos con Ambar, pero ese día fue el peor, fue el día en el que pase la vergüenza mas grande del mundo, y el no estaba ahí para mi. Ambar estaba tan celosa de mi y Robert, ella ya pensaba que eramos novios, entonces habló mal de mi a el, ella nos separó y nos hizo odiar, yo había tratado de explicarle lo que ella siempre hacía, pero el no me creyó, NO ENTIENDO PORQUE NO LO HIZO, pero solo no lo hizo, yo había perdido lo que me hacia feliz, el ya había cambiado, nos dejamos de hablar, se hizo su novio, y nuestra amistad se calló.

Sigo sin entender, porque me dejo así de la nada, solo dijo "No quiero estar mas con vos" y se fue con el verdadero monstruo de ojos azules. Yo no sabia que hacer, mi vida se había acabado, empecé a drogarme y a cortarme, mi depresión era mucha, sufría mucho, y un día pensé, "Solo hay una forma de calmar todo este dolor" si... morir.

Yo no sabia que hacer, estaba entre la decisión de la vida o la muerte, el destino jugaba conmigo, la agonía empezaba a surgir, las cortadas en mi pecho eran mas fuertes, y aunque no fueran reales el dolor estaba ahí, pero no podía, tenia alguien que me amaba todavía, no podía hacerle daño, podría cambiarme de liceo y vivir una vida feliz, cambiar , aunque no era muy fácil, no sabia que hacer.

Pues claro, vivir con culpa de algo que ni siquiera sabes porque tienes la culpa, seguir adelante, luchas contra tus demonios, VIVIR. SEGUIR LUCHANDO CON ESTE DOLOR QUE ME SACABA LOS COLORES DE ALREDEDOR MIO, PERO SEGUIRLOS IGUAL... ¿no?.

Ese día me arme de coraje, y salí al liceo, pero ese día fue el día mas doloroso de mi vida, un auto negro me choco, no entiendo ni como, pero lo hizo, quede tirada en el suelo, desmayada en frente a mi liceo, todos me ignoraban y decían "Es solo para llamar la atención" cada persona que caminaba por al lado mio se reía y decían "Deja de hacerte la desmayada" "Te van a atropellar estúpida, salte jaja" mi repugnancia era muy mala, me habían atropellado, noten mi sangre derramada en el suelo, no me ignoren hipócritas... pues, eso hicieron, ignoraron cada gota de sangre que corría por el suelo, aunque una persona reacciono, Robert vino

Pasaron los 5 días y volví al liceo, trate de ir lo mas arreglada posible, ese día se me hizo tarde se suponía que tenia que entrar a las 7:45 pero llegue a las 8:30 am cuando llegue, me sorprendí mucho, habían carteles míos llenos de flores de gente que no me conocía, entre al liceo, a la clase que tocaba a esa hora que era Geografía y todos me miraron sorprendidos, entre callada con un hola y me senté, todos me quedaron mirando sorprendidos, tanto que se pusieron al rededor mio y me abrazaron, yo no entendía nada, pero disfrute el cariño que me brindaron.

Mientras todos me abrazaban sentí un grito "AMANDA" era Robert, yo me sentía muy avergonzada, yo le había dicho que todo había sido su culpa, pero aun así, el vino a abrazarme, seguido de un beso que me hizo perdonarlo de caer en dicha depresión, el me contó que la que me había atropellado había sido Ambar en tono de broma, terminó yendo a un lugar para jóvenes, me dijo que me amaba y que nunca mas me iba a dejar ir, que siempre se iba a quedar conmigo, no importaba que.

Y así, yo demuestro, que si existen los finales felices, hasta en la vida real. Aunque sigo preguntandome... ¿Qué le dijo Ambar a Robert que hizo que se hiciera hasta su novio?